

## AGRESSION D'UNE COLLEGUE A VILLEPINTE : REAGISSONS!

L'ensemble des personnels du SPIP de Paris a été **très choqué** en apprenant la violente agression subie par une collègue CPIP préaffectée devant la Maison d'Arrêt de Villepinte. Le motif de cette agression est en lien direct avec son activité professionnelle de CPIP au sein de l'établissement.

La CGT SPIP de Paris a proposé une Assemblée Générale ce jour afin d'informer le personnel de l'agression subie par notre collègue de Villepinte. Nous sommes désormais dans l'attente de nouvelles de son état de santé.

Il ressort de cette Assemblée Générale que ce type d'agression ne doit pas rester sans réponse de la profession.

La CGT SPIP de Paris réfléchit aux modalités d'action qui pourraient être mises en œuvre. Une nouvelle Assemblée Générale se réunira donc la semaine prochaine.

L'ensemble des personnels du SPIP de Paris tient à apporter tout son soutien à la collègue victime et à l'ensemble du personnel du SPIP 93.